



Der Magistrat

Dezernat für Schule, Kultur  
und Integration

Stadträtin Rose-Lore Scholz

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Klarenthal

über 100230

über Magistrat

02. April 2013

**Vorlagen Nr.: 13-O-16-0014**

**Tagesordnungspunkt 9 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Klarenthal am 5. März 2013; Beschluss-Nr. 0025**

Sehr geehrte Damen und Herren,

insgesamt betreut der Fitmacherclub derzeit 107 Kinder. Bis zum Schuljahr 2013/14 werden es 120 Kinder werden. Es stehen derzeit nach Auskunft des Fitmacherclubs keine Kinder für das laufende Schuljahr auf der Warteliste. Das Angebot des Fitmacherclubs beinhaltet eine Betreuung von 7:00 - 17:15 Uhr, Mittagstisch in der Mensa, Hausaufgabenbetreuung, Nachmittag-AGs und einen gesunden Nachmittagssnack. Des Weiteren werden 9 Wochen Ferienbetreuung angeboten.

Der Fitmacherclub arbeitet nach einem Teiloffenen Konzept. Dafür wurden die Räume entsprechend neu gestaltet. Es gibt thematische Funktionsbereiche: Eine Bibliothek mit Lesebereich, eine Spielecke, eine Wohlfühloase und Musikangebote, eine Kreativwerkstatt und eine Bauecke. Durch das räumlich und personell geschaffene Angebot bleibt Raum für individuelle Zuwendung, Einzelgespräche und Rückzugsräume für Ruhe und Entspannung. Es wurde eine freundliche Atmosphäre geschaffen, in der sich die Kinder wohl fühlen. In den angebotenen AG´s findet eine spezielle Verbindung schulischer Lernthemen und spielerischer Freizeitangebote statt. Das Motto lautet: „Raus aus der Schule, rein in den Stadtteil“, in Kooperation mit Stadtteileinrichtungen, z. B. dem Stadtteilbistro.

Besonders hervorheben möchte ich die sehr gute Kooperation mit der Schule, insbesondere der Schulleiterin Frau Böhm, sie sieht die Betreuung immer als gleichberechtigten Partner in der Schule.

Der Fitmacherclub erfüllt die Anforderungen des von Schulamt und Schuldezernat gemeinsam mit dem Amt für Soziale Arbeit/Abteilung Kindertagesstätten entwickelten Profils, das sich an den Hortstandards orientiert.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass die Kinder aus den Horten im Fitmacherclub gut angekommen sind und das Betreuungskonzept gut angenommen wird. Der erste Elternabend hat stattgefunden und die Elternvertreter wurden gewählt. Von Seiten der Eltern kommen viele positive Rückmeldungen. Dies liegt sicher auch an dem engen Kontakt, den die Mitarbeiterinnen des Fitmacherclubs von Anfang an zu den Eltern, insbesondere denen, deren Kinder aus dem Hort gewechselt sind, pflegen.

Für heute grüßt Sie herzlich